

Polz Wolfgang

Von: Wehap Wolfgang
Gesendet: Mittwoch, 15. Mai 2019 15:09
An: Sickl Heinrich
Cc: Polz Wolfgang
Betreff: Anfragebeantwortung GR 07052019

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Sehr geehrter Herr Gemeinderat,
ich darf hiermit die Anfragebeantwortung der Stadträtin aus der letzten Fragestunde des Gemeinderates zur „Fahrradabstellanlage Haltestelle Don Bosco“ in schriftlicher Form übermitteln.

Zuständig für die Erhaltungs- und Wartungsarbeiten ist die Holding Graz Stadtraum, Region Süd, für die Martin Stampfl folgende Stellungnahme übermittelt hat:

- Die schadhaften Stellen in der Pflasterung wurden bisweilen sowie auch zukünftig mittels Kaltmischgut als kurzfristige Maßnahme ausgebessert; es erfolgt ein partieller Austausch von schadhaften Steinen Zug um Zug.
- Die Überdachung in Form einer Verglasung der Radabstellanlage ist immer wieder zu erneuern, da wiederkehrende mutwillige Beschädigungen bzw. herabfallende Teile Schäden verursachen. Zur Zeit erfolgt eine Prüfung einer alternativen Form der Eindeckung, ev. Alu kaschiert, etc.

Abschließend kann zur flächigen Befestigung in Form von Betonpflastersteinen festgehalten werden, dass infolge der Einwirkung von Auftaumitteln über die Jahre eine nachhaltige Schädigung der Betonsteine erfolgt ist und mittelfristig eine Sanierung erforderlich sein wird, bei der dann auch in der Materialwahl die Erfahrungen berücksichtigt werden sollen.

Freundliche Grüße
Wolfgang Wehap

Dr. Wolfgang Wehap
Stadträtin Elke Kahr
Referent für Verkehr und Öffentlichkeitsarbeit



Stadt Graz
Rathaus | 8011 GRAZ

Tel.: +43 316 872-2063
Fax: +43 316 872-2069
wolfgang.wehap@stadt.graz.at
www.graz.at